



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique à l'égard des handicapés

Question écrite n° 6373

## Texte de la question

M. Guy Lengagne appelle l'attention de M. le ministre de la santé, de la famille et des personnes handicapées sur les difficultés rencontrées par les personnes traumatisées crâniennes ou en état pauci-relationnel du Nord-Pas-de-Calais, dont beaucoup ne sont pas prises en charge en milieu hospitalier mais n'obtiennent pourtant pas les moyens d'un maintien à domicile conforme à la dignité humaine. Les contraintes du tarif interministériel des prestations sanitaires interdisent en effet aux CPAM compétentes d'accorder les prestations qui font cruellement défaut aux intéressés. La forte mobilisation des associations AFTC ayant permis de faire connaître la situation des traumatisés crâniens et de recenser leurs besoins, le Gouvernement pourrait sans doute apporter des solutions efficaces.

## Données clés

**Auteur :** [M. Guy Lengagne](#)

**Circonscription :** Pas-de-Calais (5<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 6373

**Rubrique :** Handicapés

**Ministère interrogé :** santé

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 11 novembre 2002, page 4152